



### Antrag

Gleichstellungsreferat

Der Studentische Konvent wolle beschließen:

Der studentische Konvent unterstützt die Einführung eines einheitlichen Leitfadens zur gendergerechten Sprache, welcher von Frau Schlemmer mit der Hochschulleitung erarbeitet werden soll. Hierbei sollen neutrale Formen anstelle des generischen Maskulinums bevorzugt verwendet werden. Sollte dies nicht möglich sein wollen wir als Empfehlung den Genderstern (\*) anbringen.

### Begründung:

An der KU existieren mehrere Leitfäden zur gendergerechten Sprache, welche Teils sehr veraltet sind und nicht offiziell von Seiten der KU veröffentlicht wurden. Dies kann für Studierende verwirrend sein, die in ihren Arbeiten gendern wollen. Die Schaffung eines neuen Leitfadens, welcher die bisherigen vereinheitlicht, würde dem entgegenwirken und eine Grundlage für eine Argumentation für das Gendern in Arbeiten bieten. Dieser Leitfaden soll in Rücksprache mit den studentischen FuGBs erarbeitet werden.

Eichstätt, 22.11.2023

Ronja Rosenlöcher, Sascha Grünwald und Nicola Achatz